

Abwechslungsreich war der Vormittag, den Marius Böttcher, Vertreter des Judo-Club Bad Ems, an unserer Schule gestaltete.

Egal ob Erst-, Zweit-, Dritt- oder Viertklässler, für jede Klassenstufe hatte der erfahrene Judoka ein interessantes Programm zum bundesweiten "Tag des Judo" zusammengestellt.

Übungen um Körperkontakt anzubahnen und zuzulassen standen dabei anfänglich ebenso im Mittelpunkt wie im späteren Verlauf erste Fall- oder Wurftechniken. "Der 45minütige Streifzug durch die japanische Kampfkunst soll den Kindern Spaß und evtl. Lust auf mehr machen", so Böttcher im Anschluss an sein vierstündiges Gastspiel.

Den Gesichtsausdrücken der Kinder am Ende der Übungseinheit nach zu urteilen, ist ihm dies auch vollauf gelungen.

